



Comentario / Sergio Sarmiento (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, dijo que la reforma que se están viviendo en nuestro país, particularmente la judicial, son las más profundas que ha tenido México en 200 años de historia y quizás tenga razón, son reformas absolutamente profundas, estamos viviendo un verdadero cambio de régimen, estamos –por ejemplo– perdiendo la independencia de los jueces a pesar de que sigue inscrita en el artículo 49 de la Constitución porque ahora los jueces serán electos por voto popular, pero los candidatos serán seleccionados por consejeros que son leales o cercanos al gobierno de Morena.

“Lo curioso del caso es que el 6 de diciembre del 2013, cuando el Presidente de la República era de otro partido, el propio **Ricardo Monreal** escribió en su cuenta de Twitter: ‘En ningún **Congreso** del Mundo sucede lo que en México. Violar la Constitución de manera sistemática y aprobar al vapor leyes importantes’, es significativo entender lo que escribía, escuchar lo que escribía **Ricardo Monreal** allá en 2013 y compararlo con la manera en que se ha modificado la Constitución de manera, me parece, abrupta, pero también legislando constantemente al vapor.

“Y lamento que el **Ricardo Monreal** del 2024 no haya escuchado las palabras del **Ricardo Monreal** del 2013”.

https://drive.google.com/file/d/14H_NQZCIE8nAT3Skdl8r1zpLEUIG75Hj/view?usp=drive_link